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平成２４年９月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       ６  福田 悟 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) 空き家対策について 

  ア 現状 

   （ア) 全住宅に対する比率 

   （イ） 管理が不十分な状態の割合 

  イ 市民からの苦情は 

  ウ これらの対策は 

  エ 犯罪等に関係した事例は 

  オ 増加傾向にある状況の対策は 

 

２ 都市整備行政について 

 (1) パノラマ公園の管理について 

  ア 公園内にある牡丹園の管理は 

   （ア) 管理方法は 

   （イ） 枯死寸前の現状をどのようにとらえているか 

  イ 公園前のサツキ及びドウダンツツジが枯死しているが対策は 

 

 

質問順位       ７  菅野博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政 

 (1) 鴻巣駅東口Ａ地区再開発事業への市長の政治姿勢 

  ア 多大なる市費投入による事業の終結にあたり、再開発組合・㈱エルミ鴻巣

の経営実態を市民に明らかにせよ 

  イ ホールも含め全体的な利用方法を必要経費も含めて市民に明らかにせよ 

  ウ 立体駐車場をより利用し易い様に改善し、市民活動での利用料金の改善 

  エ 三谷橋・大間線の開通で鴻巣駅東西・中山道の交通の改善点を問う 

 (2) 東口駅通り地区再開発への市長の政治姿勢 

  ア 事業の全体計画がいつ示されるか 

  イ 消費税増税による事業への影響をどうとらえているか 

  ウ 住宅棟と公共・公益部門等は別棟とすべき 

 

２ 福祉行政 

 (1) 保育行政 

  ア 正規の保育士の増員 

  イ 長期にわたり臨時で任用されているフルタイムの職員の人数と正規化を 
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すべき 

  ウ 来年の正規職員の採用への応募状況と保育士不足への対応を問う 

 (2) 障がい者福祉 

  ア 福祉タクシー券、自動車燃料支援の増額 

  イ 障がい者手帳等の取得の診断料の補助の新設 

 

３ 教育行政 

 (1) 小中学校へのエアコンの設置 

    リースでの対応などで早期実現を 

 

４ 市民協働行政 

 (1) すべての同和対策の終結を 

 

 

質問順位       ８  野本恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1)  市役所本庁舎について 

  ア 老朽化した内装の改善の計画は 

   （ア) 暗いイメージをどう変えていくか 

   （イ） 清潔感をどう演出するか 

  イ 昨年の大震災による傷みの対応は 

   （ア) 玄関周りの段差 

   （イ） 壁面のひび割れ 

  ウ 市民の集まる場としてふさわしい市役所庁舎のイメージは 

   （ア) 居心地良い市役所 

エ 建設予定の別棟との関係について 

   （ア) 本庁舎との役割分担は 

   （イ） 機能がさらに分散するリスクは 

 (2)  市役所のサーバーについて 

  ア サーバーは安定的に稼働しているか 

  イ サーバー能力に対する使用状況は 

  ウ 電子行政の取り組みは 

 

２ 保健医療行政について 

 (1) 健康まつりの充実について 

  ア 鴻巣市産業祭の中での位置づけ 

  イ 健康講座ブース（ミニ講演会）などで健康づくりメニューの市民への 

    周知、理解の場を設けてはどうか 

  ウ 今後の事業展開として産業祭との共存はふさわしいか 

   （ア) スポーツイベントや生涯学習イベントと組み合わせるなど、 

アプローチやイメージを変えてはどうか 
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   （イ） 健康づくりの方針を戦略的に実行するための部・課を超えた包括的 

       イメージは 

 (2) 自殺対策について 

  ア 相談の状況 

  イ 庁内連絡会議・他の協議会の内容は 

 

３ 市民協働行政について 

 (1) 鴻巣市防災訓練について 

  ア 各会場の訓練状況は 

  イ 開催時期の考え方は 

  ウ 実践の際の会場イメージは 

 

 

質問順位       ９  加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政について 

 (1) 元荒川の桜について 

  ア 若木の植樹について 

 

２ 福祉行政について 

 (1) 熱中症対策について 

  ア クールカラーバンド配布の対象者について 

  イ 対策に伴う効果について 

 (2) ブックスタートについて 

  ア 図書館との連携について 

  イ アドバイザーと読み聞かせボランティアのバランスについて 

   （ア) 協力者の意見交換と研修について 

 (3) 保育所について 

  ア 吹上富士見保育所と鎌塚保育所統廃合する計画の見直しすることについて 

  イ 保育所の民営化について 

 

 

質問順位       １０  坂本国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) 防犯カメラの設置について 

  ア 本市において犯罪の多い地区や治安上憂慮する地区はあるか 

  イ 市として防犯カメラ設置の予定はあるか 

 

２ 教育行政について 

 (1) 市内小中学校のプールの利用について 
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  ア 小学校と中学校における授業中と夏休み中のプールの使用状況について 

  イ 小学校のプールを地域住民に一般開放することについて 

 

３ 経営政策行政について 

 (1) 婚活支援事業「こうのす花コンバスツアー」について 

  ア ８月２５日に実施された「花コン」の様子について 

  イ 周知の方法や参加者募集の工夫について 

  ウ 婚活支援プロジェクトの今後の方向性について 

 

 


